Iluminan de púrpura fachada de San Lázaro por Día de Epilepsia

PATRICIA RAMÍREZ

El frontispicio de la Cámara de Diputados a miles de personas en México.

La doctora Iris Martinez luárez, neuró... Internacional". loga y epileptóloga, jefa de la Clínica de Suárez, destacó la importancia que este tipo de actos que contribuyen a terminar con el estigma sobre quienes sufren este padecimiento.

Subrayó que el 70 por ciento de las personas que la padecen, si toman uno o más fármacos anticrisis van a estar controlados; sin embargo, hasta un tercio de

las personas con epilepsias seguirán con crisis. lo que conllevará a una discapacise ilumino de color púrpura con motivo dad, por lo que "nosotros no celebramos del Día Mundial de la Epilepsia, que afecta este día, si no hacemos conciencia de esta enfermedad, por eso se convoca en el Día

Cecilia Márquez Alkadef señaló que Epilepsia, del Instituto Nacional de Neu- cuando uno habla de un día no es para rología y Neurocirugía Manuel Velazco festejarlo, sino para subrayar la importancia que tiene, y no para olvidar todas y cada una de estas enfermedades que tienen una grave afectación al ser humano.

Refirió que el Día Mundial de la Epilepsia se estableció desde el 2015 y en México hay aproximadamente unos 6.5 millones de personas con esta enfermedad. por lo que es importante no sólo empoderar a los pacientes, sino a la sociedad.



Solidaridad en San Lázaro.